

Bericht der Ruderleitung

Wie auch im Vorjahr fand -jetzt wieder- unter der Leitung von Ralf Schäfer ein Ruderschnupperkurs statt. Die ersten Ausbildungsstunden wurden im Yachthafen abgehalten. Jeder Obmann sollte Ralf bei diesem Kurs unterstützen, denn auch in diesem Jahr ist erneut ein Schnupperkurs, der im April beginnen soll geplant.

Auch 2015 war die NRG mehrfach auf Breitensportregatten vertreten. Die EUREGA ist dabei bereits ein Klassiker. Die NRG erruderte sowohl einen ersten, einen zweiten als auch einen dritten Platz auf der Strecke Neuwied – Bonn.

Auch beim Rheinmarathon Leverkusen- Düsseldorf waren wir sehr erfolgreich, belegten wir doch bei drei Rennen einen ersten, einen zweiten und einen dritten Platz. In der Gesamtwertung kamen wir auf den ersten Platz.

Die Teilnahme an der härtesten Regatta der Welt „Rund um den Genfer See“ endete mit einem sehr guten dritten Platz. Wegen widriger Witterung musste die Wettkampfroute mehrfach geändert werden. Wäre das Problem bei der einer Wendemarke nicht gewesen, hätte unsere Renngemeinschaftsmannschaft vermutlich den zweiten Platz belegt. Alle Mannschaften gaben ihr Bestes, hierfür herzlichen Dank. Auch für dieses Jahr sind wiederum mehrere Regattabesuche geplant.

Im Wesentlichen betreibt unser Verein das Wanderrudern. Wie auch bisher ist ein feststehender Termin der Mittwoch für die Tour Neuwied- Bad Honnef. Ansprechpartner ist z.Z. Ingrid Rauwolf.

Nach mehren Jahren hatten wir wieder An- und Abrudern vorgesehen (jeweils von Boppard nach Neuwied). Beide Termine wurden gerne wahrgenommen. Danach fanden noch mehrere Sonntagsfahrten auf derselben Distanz statt. Bereits im April organisierte Herbert Scheid eine Verbandswanderfahrt Mainz-Neuwied.

Die alljährliche FronleichnamsAH-Tour unter der Fahrtenleitung von Jochen Rauwolf fand auf der Weser statt. Sie begann im letzten Teil der Fulda und endete in Hameln. Jochen hat uns zusätzlich noch ein sehr ansprechendes Rahmenprogramm geboten.

Außerdem gibt es mehrere etablierte Termine wie Pfingstwanderfahrt, Herbstwanderfahrt, Familienwanderfahrt etc., die gerne wahrgenommen werden. Die Gesamtzahl der geruderten Kilometer betrug 50509 km, davon Wanderfahrtskilometer 32258. Es wurden 26 Fahrtenabzeichen erworben. Stefan Verhoeven hat hierzu mit 5161 km nicht wenig beigetragen. Er bekommt dieses Mal sein Fahrtenabzeichen durch die NRG.

Die Ordnung in den Bootshallen hat sich bewährt, sie wurde auch genau eingehalten. Ich bitte auch die verantwortlichen Bootsführer, weiterhin darauf zu achten. Bitte Boots- und Hängerreservierungen mit der Ruderleitung abzustimmen und auf den entsprechenden Formularen am schwarzen Brett kenntlich zu machen.

Dr.Walter Rohde, Abt.-Ltr. Rudern